

Mobilitätsbericht

Fahrzeug: BMW X5 50e

Fahrer: MZ

Thema des Berichtes:

Standheizung
Parken und Fahrverhalten im
Schnee und bei Temperaturen
unter 0 Grad

Bericht:

Die Standheizung, gerade jetzt bei Minusgraden, ist ein absolutes Muss.

Innerhalb kürzester Zeit sind Front- und Heckscheibe enteist und es ist für die Fahrt wohlig warm im Auto.

Auch die Lenkradheizung ist durchaus empfehlenswert bei diesen Temperaturen.

Der Allradantrieb bei Schneefahrbahnen lässt das Auto wie auf Schienen fahren wenn die entsprechenden Geschwindigkeiten eingehalten werden.

Das Parken erweist sich durchaus des öfteren als schwierig da die Parksensoren sehr sensibel sind und daher auch kleine Schneehaufen als Widerstand erkennt, teilweise dadurch auch ein Notbremsung macht.

Gerade rückwärts einparken ist bei diesen Schnee- und Matschfahrbahnen etwas mühsam da die Rückfahrkamera meist verdreckt ist und man kaum etwas sieht.



Unterschrift Fahrer

Leonding, 3.12.2023

Ort, Datum

Unterschrift Verein

